

Paris 2024 : Anne Hidalgo visite une crèche à l'occasion de la « Quinzaine des Jeux »

Anne Hidalgo s'est rendue ce matin à la crèche des Mariniers (14e) pour clore la « Quinzaine des Jeux », une initiative inédite qui a allié promotion des valeurs olympiques et activités de motricité auprès des plus petits. À cette occasion, des résidents de l'EHPAD Alice Prin ont été conviés à participer à une activité sportive intergénérationnelle.

La « Quinzaine des Jeux », organisée du 9 au 19 mai, a été l'occasion de réaffirmer le soutien des agents municipaux, des enfants et de leurs familles, ainsi que des seniors parisiens à la candidature de Paris aux Jeux Olympiques et Paralympiques 2024.

Depuis quinze jours, plus d'une trentaine d'établissements petite enfance et PMI proposent des activités diverses autour de cette thématique essentielle pour le bien grandir des enfants : création de parcours de motricité, ateliers parcours d'obstacles, lancers de balles ou encore jeux d'eau, danse etc. Plusieurs équipes des établissements d'accueil de la petite enfance ont souhaité s'engager dans une démarche intergénérationnelle dans ce cadre.

Vendredi matin, Anne Hidalgo s'est rendue à la crèche des Mariniers, aux côtés de Dominique Versini, adjointe à la Maire, Nawel Oumer, conseillère déléguée, Carine Petit, Maire du 14e arrondissement, et Olivier Fraisseix, Directeur des Familles et de la Petite Enfance de la Ville, pour remercier les agents de leur implication dans ce projet.

Des « Olympiades intergénérationnelles »

La Maire de Paris a notamment assisté aux « Olympiades intergénérationnelles », un parcours de lancer de quilles et d'activités sportives, auxquels des résidents de l'EHPAD Alice Prin, ont participé dans le cadre de la Quinzaine.

Depuis le mois de janvier, les grandes sections de la crèche des Mariniers rencontrent régulièrement des résidents de cet EHPAD, autour d'activités de motricité fine ou de lecture. Ces rencontres sensibilisent les enfants à l'importance du lien intergénérationnel et à la continuité de la vie, tout en partageant un moment convivial qui favorise l'éveil des cinq sens.

Ces Olympiades intergénérationnelles font directement écho au nouveau schéma « Seniors à Paris : 2017-2021 », qui sera examiné lors du prochain Conseil de Paris et à travers duquel Anne Hidalgo et Dominique Versini tiennent à renouveler leur engagement auprès des seniors parisiens.

Ce schéma, qui a pour but d'impulser de nouvelles dynamiques pour assurer aux seniors toute leur place dans la cité, prévoit d'adapter les politiques de la Ville à l'hétérogénéité des publics qu'elle représente ainsi qu'à la diversité de leur situation. Il est résolument tourné vers la participation et l'engagement citoyen des seniors, ainsi que le développement des liens intergénérationnels.

Contact presse : Ismail Mansouri / presse@paris.fr / 01.42.76.46.52